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Allegato 2 

Il giorno 28 del mese di Febbraio dell’anno 2024 alle ore 20,30,su

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riu-

nito in presenza presso la sala civica (grande) di via Buffalora

n.81 il Consiglio di Quartiere di Bettole/Buffalora per la tratta-

zione del seguente ordine del giorno: 

 1) - Approvazione verbale della seduta precedente( 24/01/2024 ).

2) – Programmazione assemblea di fine mandato :
     - Analisi e rendiconto dell'attività svolta e dei risultati 
       raggiunti.

3) - Consiglio di Quartiere :
     - Nuovo Regolamento dei Consigli di Quartiere.
     - Candidature per elezioni nuovo Consiglio – situazione.

4) – Elezione Consigli di Quartiere : 
     Calendario programma assemblee pubbliche.

5) - Comunicazioni del presidente.

6) - Varie ed eventuali.---

Presiede la seduta il Presidente: Gianluigi Plebani. Redi-

ge il processo verbale il presidente Gianluigi Plebani. In

seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE*

1
 

PLEBANI Gianluigi X

2
 

TAVELLI Marino X

3
 

ROCCA Maria Rosa X

4
 

SISTI Sara X

5
 

MARAZZI Roberto X

6
 

LANZONI Anna X

7
 

FUSI Fabio X

 *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G”
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Si da' atto che alla riunione partecipa la Consigliera Comunale

Laura GIUFFREDI.-

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno: 

Punto 1: Approvazione del verbale della seduta precedente. È po-

sto in votazione il verbale della precedente riunione del 24 

Gennaio 2024. Il Consiglio approva. 

Punto 2: – Programmazione assemblea di fine mandato :

           - Analisi e rendiconto dell'attività svolta e dei
             risultati raggiunti. 

Il presidente ha dato lettura di due documenti, uno sui risultati 
raggiunti e l'altro sulle questioni ancora aperte e sulle 
prospettive future sulle quali il nuovo consiglio dovrà 
affrontare. Documenti che se approvati verranno letti nel corso 
dell'assemblea pubblica programmata per il giorno 06 marzo p.v..
I consiglieri hanno accolto l'iniziativa del presidente e dopo 
aver richiesto alcuni modifiche ed aggiunte, hanno approvato 
entrambi i documenti.
Il presidente, dopo aver ringraziato i consiglieri, ha precisato 
che il documento sulle prospettive future verrà inviato sia alla 
sindaca che agli assessori di rispettiva competenza.-

Punto 3: Consiglio di Quartiere :

    - Nuovo Regolamento dei Consigli di Quartiere.
         - Candidature per elezioni nuovo Consiglio – situazione.

Il presidente ha illustrato alcune modifiche apportate nel Nuovo
Regolamento ed in particolare sulla modalità e tempi di approva-
zione dei verbali delle riunioni dei CdQ. Inoltre ha confermato
che nessuna modifica è stata fatta sulle modalità di elezioni dei
presidenti e dei vice.-

Il presidente ha fatto un quadro sulla situazione attuale in meri-
to alle candidature per il rinnovo del consiglio. Raccolte tre di-
sponibilità a candidarsi(due uomini ed una donna) che sono stati
invitati a partecipare alle assemblee pubbliche (zona est con la
Sindaca Castelletti e l'assessore Muchetti) ed alla nostra del 06
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 marzo p.v.. Ha altresì spronato i consiglieri della necessità di
trovare nuove figure desiderose di candidarsi per far parte del
nuovo consiglio e per completare la lista minima di 10 candidati.
I consiglieri hanno accolto l'invito del presidente, mentre per
quanto riguarda l'esame completo del Nuovo Regolamento hanno deci-
so di attendere la composizione del nuovo organismo.-  

Punto 4:: Elezione Consigli di Quartiere : 
          - Calendario programma assemblee pubbliche.

Il presidente ha presentato il programma delle assemblee pubbliche
relative al rinnovo dei consigli e le modalità di presentazione 
delle singole candidature. (consegnati moduli ritirati presso 
l'Ufficio di Zona Est).
I consiglieri hanno confermato la loro presenza ed il loro impegno
per trovare nuovi candidati.-

 
Punto 5: Comunicazioni del presidente: 

Il presidente ha informato i consiglieri che in merito alla ri-
chiesta di incontro (*) con gli assessori MUCHETTI e POLI, nonché 
con il Comandante della Polizia Locale Dr. BAFFA, la nostra ri-
chiesta è stata al momento sospesa e rinviata, per gli impegni 
istituzionali legati alle varie assemblee sul territorio in vista 
delle elezioni dei CdQ. (*)incontro sul tema programmazione feste 
estive e traffico pesante.

In merito alla situazione di via Balardini (petizione di singoli 
cittadini e lettera alla sindaca con raccolta firme da parte del 
nostro CdQ)la pratica è stata assegnata ad una Commissione e per-
tanto si è in attesa della notifica del verbale sulle decisioni 
adottate.

Il presidente ha riferito che su richiesta pervenuta da due gior-
nalisti (Giornale di Brescia e Bresciaoggi) verrà convocata una 
conferenza stampa dopo l'assemblea del 6 marzo per parlare del no-
stro quartiere e dei risultati raggiunti a fine mandato. Inoltre 
ha aggiunto che analoga richiesta è pervenuta anche dal periodico 
parrocchiale “La Matita” per l'edizione pasquale.

I consiglieri hanno apprezzato l'attenzione per il nostro quartie-
re da parte dei due quotidiani locali ed auspicato che l'incontro 
con gli assessori e comandante possa avvenire prima della fine del
nostro mandato.-

Punto 6: varie ed eventuali: 

I consiglieri hanno chiesto al presidente ed alla Consigliera 
GIUFFREDI indicazioni sulla questione “Green Box” alla luce di al-
cune notizie riportate sulla stampa (seguito convegni ed incontri 
pubblici). Hanno evidenziato come la questione sia alquanto rite-
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nuta delicata e molto sentita dai cittadini e pertanto chiedono 
chiarimenti e notizie al riguardo.

Il presidente ha riferito che la riunione prevista a fine gennaio 
per i presidenti della Zona Est era stata rinviata a data da de-
stinarsi e poi non più convocata. Comunque l'Amministrazione Comu-
nale aveva precisato che sarebbero state programmate delle assem-
blee pubbliche per spiegare ai cittadini le nuove modalità per il 
ritiro del verde “porta a porta”.

La Consigliera GIUFFREDI ed il presidente hanno fornito un primo 
quadro generale sulle nuove disposizioni e le ragioni per le quali
era stato proposto e sperimentato questo cambiamento e la rimozio-
ne dei green box. Hanno altresì convenuto, che certamente questa 
decisione creerà del malcontento ed una forte critica da parte dei
cittadini coinvolti.

I consiglieri hanno manifestato anch'essi delle contrarietà alla 
sospensione di un servizio riconosciuto come essenziale e funzio-
nale per il cittadino, ancor più nella realtà del nostro quartiere
dove sono molte le case con giardino, piante e verde privato.-

FINE LAVORI:

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la

parola,  il  Presidente  ha  dichiarato  chiusa  la  seduta  alle  ore

22,30.- 

Letto, confermato e sottoscritto 

 Il Presidente  

Gianluigi Plebani 


